



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Esta semana comienza la ‘Feria de Todos los Santos’ a dos horas de Madrid: tradición, vino y espectáculos en plena Mancha

Si buscas un plan para este otoño que combine tradición, cultura y buen ambiente, no puedes perderte la Feria de Todos los Santos de Socuéllamos, una de las más antiguas y emblemáticas de Castilla-La Mancha. Celebrada en el corazón de la comarca vinícola, esta feria ha sido recientemente reconocida como **Fiesta de Interés Turístico Regional**, y no es para menos. Con un legado que se remonta siglos atrás, este evento reúne lo mejor de la historia local, con actividades modernas y atractivas que la hacen irresistible para todo tipo de visitantes.

Ubicada a solo dos horas de Madrid, Socuéllamos es conocida por sus extensos viñedos, que durante el otoño se tiñen de tonos ocres y dorados, creando un paisaje espectacular. Con más de 27.000 hectáreas de viñedo, esta pequeña localidad manchega es una de las **principales productoras de vino de Europa**. De hecho, la historia de esta tierra está íntimamente ligada a las Órdenes Militares, y fue precisamente uno de los grandes maestros, **Don Juan Osórez**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |